

Die Siedlung ist eine der ältesten Italiens und besteht aus einer Reihe von kleinen Höfen; die Häuser sind aus grobem Naturstein gebaut, mit einem dichten Schieferdach bedeckt, das die Wärme abhält. Die Siedlung ist von einer Mauer umgeben, die unterbrochen ist durch Pforten und Tore. Die Siedlung ist von einer Mauer umgeben, die unterbrochen ist durch Pforten und Tore. Die Siedlung ist von einer Mauer umgeben, die unterbrochen ist durch Pforten und Tore.

Sich dadurch die Italiener entzweitet und auf beiden Seiten ein so baderfülltes Gemüthe hinzogen, daß es mit großer Mühe auf jede Weise sehr verheblich zu beschwichtigen sucht, weil ihm eben, seitdem er ausgeworfenen Unrechtmäßigkeit den Italienern beizustehen wogt, und doch schon vor fünf Jahren, als die Sarazenen die Reim zogen, in Blombieres den Handel verabredet hatten, Niemand mehr traut. Er hat sich mit dem Gewinn von Erovien mehr geschadet als genützt.

Человека **Задумайтесь**

Bei) Baden, 20. Juni. Dem Betrieben nach hat sich bei den Besprechungen des Prinz-Regenten und der deutschen Fürsten vor deren gestriger Abreise schließlich eine Vereinigung in Bezug auf diejenigen Themen hergestellt, welche Deutschlands Beziehungen zu den Ausländer berühren. Die vor der Ankunft des Kaisers Napoleon erfolgte Mitteilung, daß der wesentliche Zweck der Zusammenkunft erreicht sei, wird dadurch vollkommen bestätigt. — Außer dem preußischen Minister des Auswärtigen, Herrn v. Schleinitz, ist auch der württembergische Minister des Auswärtigen, Frhr. v. Hügel, hier angekommen.

21. Juni. Die amtliche "Brauer-Ztg." macht darüber heutigen Rummel, daß die Landesregierungen von Kärnthen und Krain aufgelöst werden. Kärnthen wird der Grazer, Krain der Triestter Staatskanzlei, unter Wahrung der Stellung dieser Herzogshäuser als Kronländer mit eigener Landesvertretung, untergeordnet. Die Kreisbehörden des Küstenlandes werden aufgelöst.

Turin, 20. Juni. Die Nachricht von der Besetzung des Castells von Palermo durch die Engländer stellt sich als absolut falsch heraus.

Aus Cagliari, 20. Juni, wird von Sicilien
gemeldet: Medici ist mit 3000 Freiwilligen in Pa-
lermo angelommen. Aus allen Gemeinden gehen dem
Dictator Garibaldi Adressen für die Annerion zu. Die
neapolitanischen Truppen befestigen sich in Messina.
Morgen sollen beräubliche Streitkräfte von Palermo
nach Messina abgehen. (Wenn darunter königliche
Truppen zu verstehen sind, so wäre Palermo noch
immer nicht völlig geräumt.) Die Depesche spricht
von fortdauernden Desertionen neapolitanischer Sol-
daten und drängt mit sofortiger Wirkung (Dr. 3) auf

Вестификас.

— Ein Orkan, welcher am 3. Juni im Nordosten von Illinois wütete, hat die Städte Camanche, Iowa und Albia in Höhe gänzlich zerstört. Am ersten Orte hat man 32 Leichen unter den Trümmern der Häuser herbeigezogen. Im Ganzen sind 150 Personen umgekommen.

— Ein in Kassel geprüftes Verfahren, die Kartoffelernte fast zu verdoppeln, welches dadurch besteht wird, daß man die sich zeigenden Blütenknospen sofort von der Pflanze entfernt, worauf das Ansetzen der kleinen Kartoffeln beseitigt ist und die Ernte ungewöhnlich ergiebiger ausfällt — dies

— Cardinian, pale vor der Cimocerasburg
Mittelsteinen aber mit Giambramino, Nettuno, Orte,

bei, so weit bestimmt durch den letzten Krieg gesunken,
1732. Die eigene italienische Bevölkerung, die nach der
Zählung von 1855 sich auf 7,893,500 Einwohnern belief.
Nach der durch die Annexion herbeigeführten Bergungs- bewegung stellt sich das Verhältnis folgendermaßen:
Piemont. 936 D. W. 4,590,260 Einwo.
Insel Sardinien 439 " " 577,282 "
Bombardier 357 " " 2,726,000 "
Emilische Provinzen 398 " " 2,124,204 "
Toscana 402 " " 1,806,994 "

Zieht man davon Σa vorgen. u. Rijja ab mit 258 D.-M. und 707,100 "

so hat der neue nord-italienische Staat 22741 D. M. 11,117,547 Einwohner. Dieser Staat ist ungefähr so groß und so bevölkert als das Königreich Neapel mit seinem dem Staat, und kommt in der Reihe der europäischen Länder der Einwohnerzahl nach unmittelbar nach Spanien (mit 151 Millionen).

Verhandlungen der Stadtverordneten.

Beschlüsse vom 11. Mai und 16. September.

1) Gegen die vom Stadtrath behauptete Auffassung, nach welcher der zu den vor der Kirchspforte neu erbaueten Häusern vorgelegte Situationsplan als ein solcher Bauplan, welcher nach §. 7 der Localbauordnung die Genehmigung der Gemeindevertretung erfordert, nicht angesehen werden könne, wurde Verwahrung zu Protokoll gegeben.

2) Die Vorschläge der Baudeputation über die im laufenden Jahre beabsichtigten Bauten fanden nebst den vom Stadtrath gemachten Änderungen Genehmigung.

3) Dem Beschlus^s des Stadtrath^s, den für Unlegung einer Restauration auf dem Butterberge zu entrichtenden Canon von 1 Thlr. durch Kapitalzahlung abzulösen, wurde beigetreten.

4) Das Gesuch des Herrn Destillateur Enax um Anlegung einer Schlepppumpe in seinem Gebäude wurde in der vom Stadtrath ablehnenden Besitz etledigt.

5) Von den Beschlüssen der Schulinspektion, nach welchen die Schulprämien mit Ausnahme der Stiftungs-

die Censuren den Schülern in den ersten zwei Klassen schriftlich eingehändigt, und die Schulserien so abgehalten werden sollen, daß in den Hundertagen, ingleichen zur Mittagsunterrichte eine Woche ganz, die zweite Woche aber den halben Unterricht freigegeben werde.

wurde Benierung genommen; sowie wegen Ablehnung
der ebenfalls beantragten Beschaffung eines größeren
Locals zu Abhaltung der Schuleröffnung und Ver-
anstaltung eines jährlichen Schulfestes,
aus näher bezeichneten Gründen, Verhügung gefasst.

6) Es wurde Anfrage gehalten; aus welchem Grunde das Weihen des Schulhauses, bloß zur Hälfte, nämlich in Mannes Höhe, ausgeführt worden sei.